

# EUSKAL-ERRIA

REVISTA VASCONGADA

---

— SAN SEBASTIÁN 30 DE NOVIEMBRE DE 1910 —

---

## EUSKAL-ERRIA

El Consistorio de Juegos Florales Euskaros ha elevado á la Excelentísima Diputación Provincial de Guipúzcoa una respetuosa y razonada instancia, solicitando la reforma del acuerdo adoptado por aquella Corporación al designar los miembros del Comité Directivo de esta Revista.

Los fundamentos en que el Consistorio apoya su solicitud, y más que todo la justicia que resplandece en las resoluciones que adopta la Excma. Diputación, hacen esperar que el fallo que recaiga sea favorable á las aspiraciones del Consistorio.

Al dirigir esta institución el escrito de referencia, no sólo lo ha hecho en defensa de propios intereses, sino por creerse obligado á ello por la representación de los señores suscriptores que honrosamente ostenta.

No podían quedar éstos abandonados después de tantos años de apoyo prestados con plausible constancia, contribuyendo poderosamente á la difusión de la cultura vasca en todas sus manifestaciones.

La resolución final, abrigamos de ello completa confianza, ha de ser satisfactoria para los señores suscriptores, para la Revista y para el Consistorio.